## 70-jähriges Praxisjubiläum

Heilpraktiker-Sein kann sich auch heute noch lohnen

Im Mai 1945, nach Kriegsende, suchten die Medizin im Allgemeinen und vor allem auch die Naturheilkunde nach gesundheitlichen Lösungen für hilfesuchende Mitmenschen.

Ende der 1940er-, Anfang der 1950er-Jahre trafen sich die ersten Heilpraktiker in Deutschland zu Fachfortbildungen. Chiropraktik, Homöopathie und naturheilkundliche Kuren führten schnell zu überraschenden Erfolgen, die sich in der Bevölkerung deutlich verbreiteten. Schon in den 1950er-Jahren arbeiteten der Heilpraktiker Jakob Kaiser



Jakob Kaiser (links) und Dr. Waldemar Diesing mit einer Buschmeisterschlange

und Dr. Waldemar Diesing an den vielfältigen Heilmöglichkeiten der Tiertoxine.

In zahlreichen Fachvorträgen verdeutlichte Kaiser Erkenntnisse aus seiner Praxistätigkeit und verstand es, naturheilkundliche Erfahrungen mit profunder wissenschaftlicher Kenntnis einem breiten Fachgremium in zahlreichen Vorträgen weiterzugeben.

Neben der Praxistätigkeit war Kaiser fast drei Jahrzehnte Bezirksleiter von Koblenz, danach nahezu zwei Jahrzehnte Landesleiter des Fachverbandes Deutscher Heilpraktiker Rheinland/Pfalz.

Zum 1.1.1979 übergab er seine Praxis an seinen Sohn Heinrich Kaiser, der die Praxis bis heute erfolgreich führt. Sein Fazit zum 70-jährigen Praxis-Jubiläum:

"Heilpraktiker ist ein schöner und befriedigender Beruf, der sich auch heute noch aus wirtschaftlicher Sicht lohnen kann – wenn die Basis stimmt."

"Jedem Patienten sein Menschsein lassen und ihm eine höhere Lebensqualität bieten", lautet die tragende Arbeitsphilosophie des Heilpraktikers Heinrich Kaiser. Das spürt auch der Patient und kommt gerne wieder.

Nach seiner Ansicht sollte in jeder naturheilkundlich geführten Praxis der Patient im Mittelpunkt einer ganzheitlichen Behandlung stehen. Zur Erhaltung und Förderung der Gesundheit am Patienten sind Regelungen zur Sicherung der Qualität unabdingbar.

Daher bietet die Praxis Kaiser neben traditionell-naturheilkundlichen Untersuchungen wie der Irisdiagose diverse klinische Untersuchungsmethoden an, sodass die Befunde dokumentiert und dem Patienten übermittelt werden können.

In der Therapie setzt die Praxis Kaiser nach wie vor auf altbewährte Verfahren wie Homöopathie, Neuraltherapie und Chiropraktik. Das Bewahren der Tradition in der Naturheilkunde und die Vereinigung von neuen Erkenntnissen aus Forschung und Praxis-



Heinrich Kaiser

erfahrung ermöglichen den Patienten besten Chancen für die eigene Gesundheit.

Ständige Fortbildungen – sowohl im Bereich der Naturheilkunde als auch der Schulmedizin –, patientenorientiertes Qualitätsmanagement sowie der Einsatz bewährter traditioneller Heilmethoden führen zur Zufriedenheit der Patienten und gewähren Erfolg in der Praxis. Nach 70 Jahren Naturheilpraxis heißt es daher: Heilpraktiker-Sein mit Herz und Verstand lohnt immer wieder.

Heinrich Kaiser